



Pièces	2 Pièces
Superficie	67 m²
Référence	83335103
Prix	799 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Découvrez ce loft incroyable de 67 m², où la mer Méditerranée scintille depuis vos fenêtres. Un espace au caractère unique offrant un rêve urbain devenu réalité pour les citadins. Les poutres apparentes et les pierres ajoutent une touche authentique à cet appartement plein de caractère. Vous êtes au cœur de Cannes, au centre de l'action avec des boutiques élégantes, des cafés animés et une vie nocturne vibrante, ce loft baigné de lumière naturelle offre un splendide salon, une très belle cuisine ouverte et équipée, une chambre romantique, une spacieuse salle de bains et un WC indépendant. Atouts ...

Discover this incredible 67 m² loft, where the Mediterranean Sea sparkles from your windows. A space with a unique character offering an urban dream come true for city dwellers. Exposed beams and stonework add an authentic touch to this flat full of character. In the heart of Cannes, at the centre of the action with elegant boutiques, lively cafés and a vibrant nightlife, this loft bathed in natural light offers a splendid living room, a beautiful open-plan fitted kitchen, a romantic bedroom, a spacious bathroom and a separate WC. Must-see features :Sandy beaches, luxury boutiques, restaurants, ...

AGENCIA

21 QUAI SAINT PIERRE - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

